



NON à la retraite par points, OUI à l'amélioration de tous les régimes actuels !

Le 18 juillet dernier, le Haut-Commissaire aux Retraites, Jean-Paul DELEVOYE a rendu public son projet de réforme des retraites.

La philosophie du projet MACRON-DELEVOYE est aux antipodes de notre système solidaire intergénérationnel actuel de retraite puisqu'il individualiserait chaque situation.

C'est un changement radical de modèle dont nous sortirons tou.te.s perdant.e.s. S'attaquer à notre système de retraite de manière aussi destructrice augure des véritables intentions de ce gouvernement de démanteler notre système de sécurité sociale !

Nos organisations syndicales revendiquent non seulement le maintien, mais aussi l'amélioration et l'harmonisation par le haut de notre système actuel de retraite. La retraite par points, c'est NON !

Un tel système aggraverait la précarité et conduirait à une augmentation du taux de paupérisation de la population que l'on soit jeune, actif, retraité ou privé d'emploi. La part laissée aux retraités serait limitée à moins de 14% du PIB, ce qui revient à dire que le nombre de retraités augmentant et le gâteau restant le même, point besoin d'être mathématicien pour comprendre que les pensions baisseront.

Dans le même temps, les politiques d'exonérations de cotisations se poursuivent (à hauteur de 1,6 fois le SMIC) représentant 30 milliards d'euros par an de moins de cotisations. Pourtant notre pays n'a jamais été aussi riche. Les dividendes versés aux Actionnaires ne cessent d'augmenter avec de nouveaux records chaque année. Les Entreprises du CAC 40 pour ne prendre que cet exemple ont versé 57 milliards d'euros à leurs actionnaires !

Nous ne pouvons que constater que les conditions de travail se dégradent partout, dans le privé comme dans le public entraînant de nombreux mouvements sociaux (Santé, Finances publiques, Grande distribution, cheminots, ...).

Aussi, l'heure est à la grève pour obtenir le retrait de cette contre-réforme !

L'intersyndicale CGT, FSU, FO, Solidaires du VAR appelle à la tenue, dans tous les secteurs professionnels d'Assemblées générales pour discuter de la suite.

MOBILISONS-NOUS !

**TOUTES ET TOUS EN GREVES ET DANS LA MANIFESTATION,
JEUDI 5 DECEMBRE 2019**

TOULON : 10 H Porte Castignneau (entrée de l'Arsenal)

DRAGUIGNAN : 10 H 30 Sous-Préfecture

BRIGNOLES : 10 H Gare des Cars